



すきっぷ

3年 学級通信

3月2日 発行

6年生を送る会

2月26日（金）に6年生を送る会がありました。お忙しい中、来ていただきありがとうございました。

3年生はボディパーカッションの「メヌエット」「アラベスク」と、ミーシャの「アイノカタチ」を披露しました。ボディパーカッションとは、楽器がなくても、体を打楽器のようにたたいてリズムアンサンブルすることです。練習では、グループに分かれ、お互いにアドバイスを出し合いました。それにより、呼吸を合わせること、拍の流れによって演奏することの大切さを味わうことができたと思います。

また、「アイノカタチ」は私が、歌詞も曲も素敵だなと思い、子どもたちに提案したところ、すぐに快諾してくれました。即興でピアノを弾いていたら、楽譜をコピーしてくれた気が利く人もいました。みんなでポーズやかけ声も考え、作り上げていきました。なかなかタイミングが合わず苦労しましたが、当日はばっちりでした。短い時間でよく頑張ったと思います。いっぱい褒めてあげたいです!!

子どもたちの感想

- ・とてもきんちょうしてはずかしかったけど、うまくできて良かった。
- ・とちゅうでとても楽しくなった。
- ・ゆれるところもうまくできた。
- ・他の学年の出し物がとてもおもしろかった。
- ・6年生の、他のみんながどうやつたら喜んでくれるか工夫しているところが分かった。
- ・最後の6年生が退場していくところがすごく感動した。



先生方、おうちの方の感想

- ・笑顔がとても良かった。
- ・リズムや歌が上手だった。
- ・楽しそうにニコニコと表現していた。
- ・肩を組んで心を一つに歌っている姿に感動した。



みんなでリズムを合わせるよ!

みんなの笑顔 輝いています!

